



Anfahrtsplan

Directions

- ☎ +43 676 9202766
- ✉ info@turm-wachau.at
- 📍 Auf der Burg 140
3610 Weißenkirchen in der Wachau

Anfahrtsplan

So finden Sie zu uns!

Mit dem Auto

Von Westen kommend (A1-Westautobahn), nehmen Sie die Abfahrt Melk und fahren dann über die Donaubrücke Richtung Wachau (B3). Sie kommen direkt nach Weißenkirchen und biegen bei Ortseinfahrt (Gärtnerei Hick) links ab. Fahren Sie geradeaus Richtung Waldviertel (über die erste Kreuzung und die Bahnübersetzung). Biegen Sie bei der Nordwesteinfahrt rechts ab, unmittelbar danach gleich wieder links. Sie finden sich nun im Ortsteil „Auf der Burg“ wieder. Nach ca. 300 m befindet sich unser Gästehaus auf der rechten Seite.

Sollten Sie mit GPS fahren, schalten Sie es bitte bei der Ortstafel Weißenkirchen aus, sonst führt es Sie kompliziert durch den Ort!

Wenn Sie von Osten kommen (Krems), fahren Sie die B3 bis zum Ortsende von Weißenkirchen und biegen bei der Gärtnerei Hick rechts ab (Richtung Waldviertel-Ottenschlag). Danach siehe oben.

Bitte beachten Sie, dass die Straßen im Ortsteil „Auf der Burg“ teilweise sehr eng sind!

So parken Sie Ihr Auto

Laden Sie Ihr Gepäck vor unserer Haustüre ab. Fahren Sie durch die Gasse „Auf der Scheibn“, diese führt zur Straße „Hinter der Burg“. Nach 300m wird die Straße weiter und Sie können Ihr Auto kostenlos parken. Zu Fuß gehen Sie ein paar Minuten zurück zum Gästehaus.

Sie können Ihr Auto ebenfalls kostenlos in der Bahnhofstraße parken. Der Fußweg führt über die Stufen des Wasserwegs innerhalb einiger Minuten zu uns.

Mit dem Bus

Vom Bahnhof Melk mit dem Bus 715 direkt nach Weißenkirchen

Vom Bahnhof Krems mit dem Bus 715 direkt nach Weißenkirchen

Von der Bushaltestelle Weißenkirchen gehen Sie direkt in den Ort hinein. Nach ca. 5 Minuten Gehzeit nehmen Sie die Stufen des Wasserwegs hinauf ins Burgviertel. Oben angekommen halten Sie sich links und finden unser Gästehaus nach 20 Metern auf der linken Seite.

Directions

How you find us!

By car

Coming from the west (A1 Western Highway), take the exit Melk and then drive over the bridge towards the Danube Wachau (B3). After 20 km you come directly to Weissenkirchen and turn left at the beginning of the village (Gardener Hick) towards "Ottenschlag". After about 1 km you reach the west entrance of Weissenkirchen. Turn right and immediately after 20 m left. Now you are on the street "Auf der Burg". After 300m you reach another small intersection. Stop here, at the right side is our guest house. Here you can unload your luggage.

If you use GPS turn it off when you reach Weissenkirchen (Gardener Hick).

Coming from the east (Krems - Wien - St. Pölten) please drive through the end of the and than turn right toward "Ottenschlag" (Gardener Hick). Then see above.

Please note that the streets in the "Auf der Burg" district are sometimes very narrow!

For parking

Drop off your luggage at our front door. Drive through the alley "Auf der Scheibn", which leads to the street "Hinter der Burg". After 300m the road gets wider and you can park your car for free. Walk a few minutes back to the guest house.

You can also park your car on Bahnhofstrasse for free. The footpath leads to you over the steps of the "Wasserweg" within a few minutes.

By bus

Trainstation Melk take bus number 715 directly to Weißenkirchen

Trainstation Krems take bus number 715 directly to Weißenkirchen

Walk from the bus stop Weissenkirchen walk straight into town, about 5 minutes, and take the steps of the "Wasserweg" up into the "castle district". Once at the top, keep left and find our guest house after 20 meters on the left.